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$%& 休斯顿火箭队再度
止步于西部首轮，主帅范甘迪的

未来成为了“热门话题”。尽管
外界有很多呼吁范甘迪下课的
声音，但是他的队员们都非常支
持他。姚明对范甘迪敬重有加。
在系列赛开始前，他就说过：
“鲁迪（汤姆贾诺维奇）是我的
第一个教练，后来范甘迪教导了
我4个赛季，我感到幸运。”

前锋沙恩·巴蒂尔表示：
“显然，在他执教的每个赛季里
面，球队都在变得更强大。我真
的非常享受能够为他效力，在
NBA的6个赛季里面，他是我
效力的最佳教练。”

后卫麦蒂同样承认，范甘迪

是他职业生涯中的最佳教练，他
说道：“我希望他能够留下来。

无论从朋友的角度，还是从教练
和队员的角度，我都非常尊重
他，非常喜爱他。” !'("

$%& 当姚明第三次冲击
季后赛次轮未果之后，一个雄心

勃勃的赛季就这样逝去了。在下
个赛季开始之前，姚明首先要做
的一件事就是养好伤病，据悉，
这个星期他将再次进行一次脚
趾部位的手术。

在与爵士的季后赛比赛中，
姚明曾受伤过的脚趾被爵士后

卫威廉姆斯踩了一下。如今，对
于姚明来说赛季已提前结束，他
需要做个小手术，手术后姚明需

要休息3至4周。目前他要做的
只能是休息，希望假期能抚平他
内心的痛苦。

此外，姚明在这个夏天不仅

要准备 NBA新赛季，还要与国
家男篮一起进行系列热身赛，为
明年北京奥运会磨合阵容，他很
可能随国家男篮参加 NBA的
夏季联赛。 !)*"
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范甘迪准备走人了？昨日

的《纽约邮报》撰文透露，范
甘迪其实早已打定了主意，想
从压力太大的主帅位置上退
休，过一些清闲的日子，这个

想法早在季后赛之前几个星
期就已出现，与火箭在季后赛
第一轮第七战输球并没关系。

据说火箭的老板亚历山

大曾表示已有教练人选进入
自己的视线，但是谁目前还不
知晓。

不过，范甘迪表示自己目
前并没有决定去向，在范甘迪
的合同里，他与火箭还有一年
的非保障性合同，“我并没有

打算从火箭队辞职。”范甘迪
昨日说道，“我知道很多人都

在猜测我的去向，所有有关我
去向的传闻，我都不知道他们
从哪得来的。”

而火箭老板亚历山大则
表示，有关他要开掉范甘迪的
传闻是“假的”，“全是假的，
因为我现在还没有拿定主意。

我现在也不好回答任何有关
的问题，回答得越多，传言就
越多。我只能说的是，一切都
还没有定论。” 但无风不起
浪，范甘迪也没有承认他一定

会留在火箭队，看来，范甘迪
走人的几率很大。
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主帅一直不好当，因为球

队出了成绩，球星的作用占大
部分，而一旦球队出了问题，
主帅肯定脱不了干系。范甘迪
这两天很难受，因为休斯顿不
少球迷都认为，是他战术上的
问题，让火箭没能晋级第二
轮，比如让威尔士这样的得分

手离开火箭队，让斯潘诺里斯
这样的后卫常期坐板凳。更有
人说范甘迪根本不会进攻。

如果范甘迪下课了，谁来
接班？有球迷喊出了让汤姆贾
诺维奇回来的口号，但他肯定
不是火箭的选择，因为当年就

是因为他带队成绩下降，火箭
才选来范甘迪的。

现在联盟倒是有几个下
课的主帅，包括步行者队的前
主帅卡莱尔、前国王主帅阿德
尔曼、前灰熊主帅弗拉特罗以
及前纽约主帅布朗等等。不管

火箭怎么选择，管理层都将试
图重构一支具有夺冠实力的
球队，亚历山大无法忍受 ５
年来火箭仍无法进入季后赛
第二轮的事实，这个夏天，或
许火箭将进行一次大手术了。
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输球后，姚明自然也
成为休城球迷攻击的对

象。有些球迷认为姚明球
风偏软，速度慢，容易累，
并不是当初想象中的火箭
基石，跟奥拉朱旺没法比。
“我们应该把姚明交

易出去，换一个更好的球
员，与麦蒂搭档。”很明显
是麦蒂的球迷发的帖。接

着马上有球迷跟帖道：

“也许姚明真的应该离开
火箭，到湖人队去，与科比

搭档。”
不过，姚明是火箭队

的符号，这个符号可能并
不是哪支球队都能拥有
的，而火箭肯定也不会轻
易将这个符号转手送人。
姚明走的可能性很小，但

球队的变动肯定会非常
大。如果夏天火箭不动手

的话，下个赛季，火箭仍然
过不了第一轮。但是打散

重建还是在原有基础上进
行改进，这将是火箭管理
层所要思考的问题。火箭
其实少的就是一个好的控
球后卫以及一个好的大前
锋，如果能够解决这两点，
再加上姚麦，火箭的实力

应该不差。
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麦蒂 !"个赛季里! 没有
一次打进季后赛第二轮!这已

经成为圈内认定的一个宿命"

球迷们认为麦蒂已经老了!不
再有那种雄心壮志"

在#休斯顿纪事报$球迷
们的跟帖上!一些球迷喊出了
交易麦蒂的话%&麦蒂不是一
个能带球队打到总冠军的球

员!他没有那个气质!趁现在

他的状态还在! 他的价值还
有!早点将他交换走吧' (更

有球迷列出了交易的等式%

与湖人交换! 用麦蒂换来奥
多姆与夸梅)布朗或是拜纳
姆! 再加一个
首轮选秀权"

麦蒂会不

会被交换走*这
个问题不好回
答!因为这是管
理层的事情!就
像当年弗朗西
斯被交换出去
一样!这种意外

在 #$% 很 常
见+不过!麦蒂
到 火 箭 才 三
年! 就这样将
全联盟最好的
得分后卫交易
出去! 如果得

不到更好的选
择! 火箭应该
不会冒险"
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